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〈学校教育目標〉
心身ともに健康で

自ら行動する生徒の育成

〈目指す生徒像〉
○夢を持ち自ら学ぶ生徒（自主）
○心豊かで思いやりのある生徒（敬愛）
○心身ともに健康な生徒（錬磨）

１２月１０日は「世界人権デー」～子どもの人権を考える～
12月10日は「世界人権デー」です。これは、国際連合が1948年12月10日の第３回総会において、世界に

おける自由、正義及び平和の基礎である基本的人権を確保するために「世界人権宣言」を採択したことに
由来します。我が国においては、法務省と全国人権擁護委員連合会が同宣言が採択されたことを記念して
1949年から毎年12月10日を最終日とする１週間（12月４日から10日まで）を「人権週間」と定めました。
人権尊重は、私たちの日常生活の最も基本的なルールであり、人間が人間らしく幸せに生きるための最

低限のルールと言えます。本校では年間を通して全ての教育活動の中で人権教育を計画的に行い、「人権感
覚」を身に付けさせ、本校の「目指す生徒像」である「心豊かで思いやりのある生徒」の育成に取り組ん
でおります。
ところで、子どもたちにとって身近な人権問題は「いじめ」です。本校では定期的に「いじめ調査」を

実施して、実態把握に努めております。10月に生徒及び保護者に実施しました調査では、１・２年生でそ
れぞれ数件ずつの訴えがありました。いじめは「早期発見・早期対応」が深刻化させないための大原則で
す。そこで、調査の集計後すぐに、訴えのあった全ての案件について担任を中心に学年職員全員で被害を
訴えている生徒及び保護者、そして、加害と思われる生徒に対して事実確認を行い、その結果を加害・被
害双方の保護者に報告、いじめの事実があった場合には生徒同士の謝罪と指導を行い
ました。そして、そのことを職員会議等で情報交換、共通理解を図り、現在もその後の
様子を本校全職員で経過観察をして見守りを続けております。今後も調査は定期的に
実施してまいりますが、お子さんの様子で心配なことがございましたら、いつでも学校
に連絡、相談をしてください。
なお、いじめに関連して最近本校で問題になっているのが「ＳＮＳ絡みのトラブル」

です。昨年度も、今年度も数件ずつトラブルがあり、嫌な思いをしている生徒が出て
います。ＳＮＳの使用について、保護者の監督をよろしくお願いいたします。

コロナ禍にも負けずにみんなで楽しめた体育祭
11月21日（土）に開催した体育祭。合唱コンクールと同様に、コロ

ナ禍の中での開催ということで、規模を縮小して午前中のみでの開催。
時間短縮のために、競技数は例年より少ない３種目（大縄跳び・走れ
綱引き・全員リレー）のみ、入場行進なし、色別対抗なし、クラスの
応援旗なしという「なしなし体育祭」で行わざるを得ませんでした。
また、競技時以外はマスクの着用、リレーや綱引きは軍手をして競技
を行うなど、感染症対策にも配慮をしての実施となりました。
例年とは違うことだらけの体育祭で、競技数は３種目のみでしたが

全てがクラス対抗ということで、どの学年も体育委員を中心に事前の
練習から色々と作戦を考え、昼休みなどを使ってクラスごとに練習を
重ねて頑張りました。そして、本番ではその練習の成果を十分に発揮
できたクラス、練習の時の方が調子が良かったクラスとそれぞれでし
たが、どのクラスも協力、団結して大いに盛り上がり、みんなで楽し
めた体育祭になりました。
競技の結果は以下の通りです。
◇大縄跳び ３年１位：１組（228回、連続回数男子94回）

２年１位：１組（117回、連続回数女子23回）
２年全クラスの女子が連続回数23回

１年１位：３組（154回、連続回数男子36回）
かがやき学級：２４回

◇走れ綱引き ３年１位：１組、２組 ２年１位：２組
１年１位：４組

◇全員リレー ３年１位：２組 ２年１位：１組 １年１位：２組
◇総合順位 ３年１位：１組、２組 ２年１位：１組 １年１位：３組

【美術部作成の体育祭スローガン】

【本校初めての種目「走れ綱引き」】

さすが
３年生！



【 元本校職員 ○○○○ 氏 筆 】

感謝することの大切さ

11月の放送による学校朝

会で、全校生徒に「感謝を

することの大切さ」につい

て講話をしました。

私自身も日頃から様々な

人に感謝をしながら生活を

しています。その幾つかを

紹介いたします。

本校は開校以来38年が経

過し、校舎内外のあちらこ

ちらが老朽化し、汚れ等が

目立つ箇所もあります。こ

のような中、生徒や保護者、

来校者の皆様を少しでも気

持ち良く学校にお迎えでき

るようにするために、様々な人達が学校を支えてく

ださっています。

まず、生徒や来校者が最初に目にするのが校門で

すが、長年風雨にさらされ汚れやコケでひどい状態

になっていました。それを用務員がペンキで塗り直

しをして、見違えるほど綺麗になりました。校門か

ら昇降口に行く途中には、色とりどりの綺麗な花が

植えられたプランターがたくさん置かれています。

これは、ＰＴＡの環境保健委員の方々が花を植え設

置してくださいました。職員玄関から入ったホール

には、季節に合った綺麗な生け花が置かれています。

これは、何年にも渡って毎月、地域の方がわざわざ

生けに来てくださっているものです。

このようにして、子どもたちのために多くの方々

が学校を支えてくださっていることに深く感謝申し

上げます。

【きれいになった校門】

【色とりどりの
プランター花】

【毎月変わる生け花】

12月(December)の行事予定

｢教育活動に関する
保護者アンケート」に
ご協力をお願いします！
１学期に実施しました「教育活動

に関する保護者アンケート」を２学
期末を迎えるにあたり、第２回目を
実施いたします。アンケート用紙は
先週の金曜日に生徒に配布済みで
す。クラス名を書いて（差し支えな
ければ記名もしてください。）、１２
月４日（金）までに担任に提出願い
ます。今後の学校改善の資料といた
しますので、アンケートの回答につ
きましてご協力をお願いいたしま
す。

おめでとうございます
☆いのち・こころを大切にする絵画展（人権絵画）

【入選】２年 ○○○○、○○○○

１年 ○○○○、○○○○

☆埼玉県アンサンブルコンテスト西部地区大会

【打楽器四重奏 銀賞】２年 ○○○○、○○○○

１年 ○○○○、○○○○


